

## Se entregaron premios al periodismo agropecuario SAC 2014

La calidad de los artículos, la investigación y el aporte al campo fueron los factores que motivaron a los jurados a reconocer a los nuevos ganadores de la sexta versión del Premio Nacional al Periodismo Agropecuario SAC 2014.

Los periodistas ganadores recibieron la estatuilla de la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC), la suma de dos millones 500 mil pesos en efectivo (\$ 2.500.000), además del reconocimiento de los colegas de diversos medios, nacionales y regionales, dirigentes gremiales como el Presidente de la SAC, Rafael Mejía López y el Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, quien patrocinó y entregó uno de los premios, y representantes de entidades que conforman la SAC y que estuvieron presentes en la noche de la premiación.

Este evento, en el cual se destacó el trabajo de los periodistas agroeconómicos, se llevó a cabo el pasado 20 de noviembre en las instalaciones de la SAC.

Ese día se premiaron las cuatro categorías participantes de 2014 y se contó con la presencia de varios de los jurados como Jairo Corredor, periodista especializado en el área agroeconómica, y Ricardo Sánchez, exviceministro de Agricultura y actual Director de Seguridad Alimentaria Sostenible de The Nature Conservancy. Otros de los jurados llamados a evaluar los trabajos de los participantes fueron Luis Alejandro Jiménez, Presidente de ANUC, y Juan Mario Laserna, economista y exsenador de la República.

Los nominados para 2014 en las diferentes categorías fueron:

### Categoría Prensa

“Café ofrece nuevo producto a desplazados por conflicto armado”. Por Luis Jaime Acosta de Thomson Reuters.

“Agro: de la crisis a la redención”. Por Darío Sánchez Posso del Periódico El Agro.

“La papa y sus siete plagas”. Por Carlos Manuel Araque de Boyacá Siete Días.

### Categoría Radio

“Viva el campo”, Por Luis Jesús Plata de Fedearroz.  
“Pacto Nacional Agrario”. Por Carlos Emilio Raigoso de la Universidad Nacional

### Categoría Televisión

“La altillanura, última gran frontera agrícola”. Por Yamit Palacio Villa de Noticias RCN TV.

“Documental agropólis”. Por Emiro José Méndez Flórez de Telecaribe.

“Café amargo en el suroeste antioqueño”. Por Víctor Hugo Obando Palacio de Aupan Televisión.

### Categoría Publicación Especializada

Revista Agricultura de las Américas. Por Fabio Romero Martínez

Acopagro, la revista. Por Yolanda Gómez Gómez  
La finca: un asunto empresarial, Infortambo. Por Paola Andrea Peña Roa



En los nominados, en la categoría de prensa especializada también estuvo la revista Acopagro, con su directora Yolanda Gómez a la cabeza.



Foto: Archivo Fedepalma

Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma acompaña a los nominados al premio en la categoría de radio, Jesús Plata de Fedearroz y Carlos Emilio Raigoso de la emisora de la Universidad Nacional.

## Ganadores

En la categoría de Prensa, los ganadores fueron Darío Sánchez Posso y Mauricio Veloza del periódico El Agro; en Televisión, el reconocimiento se le otorgó a para Yamit Palacio Villa de Noticias RCN; en Radio se hizo merecedor al galardón Carlos Emilio Raigoso de la emisora de la Universidad Nacional; y en la categoría de Publicación Especializada, el ganador fue Fabio Romero Martínez de la Revista Agricultura de las Américas.

Este año se presentaron 37 trabajos de los cuales 32 fueron los seleccionados a participar después de un proceso de revisión de los requisitos establecidos por la convocatoria, con una amplia participación de medios nacionales como El Espectador, El Tiempo, Portafolio, Primera Página, RCN, Cable noticias y de medios regionales como El Colombiano, el Diario del Huila y Telecaribe, entre otros.

Los trabajos fueron calificados por cada uno de los jurados con base en un criterio individual y ajustado a destacar la labor y esmero de los periodistas que cubren el sector agropecuario colombiano.



Foto: Archivo Fedepalma

El Presidente de la SAC, Rafael Mejía López acompaña a los ganadores del Premio de Periodismo Agropecuario SAC, de izquierda a derecha, Carlos Emilio Raigoso de la Emisora de la Universidad Nacional, Darío Sánchez Posso del Periódico El Agro, Fabio Romero de Agricultura de las Américas, Yamit Palacio Villa de Noticias RCN y Mauricio Veloza del periódico El Agro.